



## Abstracta Iranica

Revue bibliographique pour le domaine irano-aryen

Volume 28 | 2007

Comptes rendus des publications de 2005

---

« Princely suburb, Armenian quarter or Christian ghetto? The urban setting of New Julfa in the Safavid Capital of Isfahan (1605-1722) ». *Revue des Mondes Musulmans et de la Méditerranée*, n° 107-110, 2005, pp. 415-436.

Anne-Sophie Vivier-Muresan

---



### Édition électronique

URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/12102>

ISSN : 1961-960X

### Éditeur :

CNRS (UMR 7528 Mondes iraniens et indiens), Éditions de l'IFRI

### Édition imprimée

Date de publication : 15 mai 2007

ISSN : 0240-8910

### Référence électronique

Anne-Sophie Vivier-Muresan, « « Princely suburb, Armenian quarter or Christian ghetto? The urban setting of New Julfa in the Safavid Capital of Isfahan (1605-1722) ». *Revue des Mondes Musulmans et de la Méditerranée*, n° 107-110, 2005, pp. 415-436. », *Abstracta Iranica* [En ligne], Volume 28 | 2007, document 247, mis en ligne le 18 septembre 2007, consulté le 03 mai 2019. URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/12102>

---

Ce document a été généré automatiquement le 3 mai 2019.

Tous droits réservés

---

« Princely suburb, Armenian quarter or Christian ghetto? The urban setting of New Julfa in the Safavid Capital of Isfahan (1605-1722) ». *Revue des Mondes Musulmans et de la Méditerranée*, n° 107-110, 2005, pp. 415-436.

Anne-Sophie Vivier-Muresan

---

- 1 Cette étude présente la fondation du quartier arménien de Julfā et les différents statuts qui lui furent successivement accordés tout au long du XVII<sup>e</sup> s. Son apport original est de montrer, par une analyse proprement urbanistique, combien la fondation de ce quartier – et l’installation d’une riche élite commerciale arménienne – s’intégrait dans le plan d’ensemble élaboré par Šāh ‘Abbās I pour rompre avec les autorités traditionnelles de la ville et imposer un pouvoir autonome. Elle présente également le mérite d’insister sur les ruptures radicales rencontrées par son statut d’un bout à l’autre du siècle : de quartier réservé pour une élite arménienne bien définie, il ne devient progressivement le quartier chrétien de la ville, toutes classes et toutes confessions confondues, qu’à partir du règne de Šāh ‘Abbās II, dans la deuxième partie du XVII<sup>e</sup> siècle.

---

## INDEX

**Thèmes** : 6.3. Autres religions

## AUTEURS

**ANNE-SOPHIE VIVIER-MURESAN**

Paris